
   
 

   
 

Bonjour à tous 

. 

 

Le spectacle de la fête de l'école ayant été interrompu par la pluie, l'équipe enseignante a décidé de faire chanter les 

élèves demain à partir de 16h20, sur la cour, afin de clôturer le spectacle comme il aurait dû l'être. 

Ce sera également pour ceux qui le souhaitent d'entrer dans l'école et de constater la finalité du projet 

d'embellissement de la cour. 
 

Je n'ai pas pu, non plus, effectuer mes remerciements auprès de tous les partenaires de l'école comme il se doit alors 

je profite de ce mail pour le faire. 
 

• Je remercie tout d'abord, tous les parents, toutes les familles, qui répondent toujours présents pour participer 

aux différentes manifestations et ventes qui sont organisées tout au long de l'année. 

• Je remercie tout particulièrement nos accompagnateurs qui se sont rendus disponibles pour les nombreuses 

séances de voile et de piscine ainsi que pour toutes les sorties que l'école a pu organiser. 

• Je remercie également le conseil municipal, qui chaque année participe à la coopérative scolaire en nous 

dotant d'une subvention, mais qui prend également en charge les transports pour les séances de piscine et 

de voile. (pour un montant global d'environ 2000€) 
 

• Je remercie le personnel communal pour sa disponibilité, pour l'entretien des locaux et pour être à l'écoute de 

toutes nos demandes. 
 

• Enfin, je remercie très chaleureusement tous les membres de l'APE qui donnent énormément de leur temps 

personnel pour l'école. Pour rappel, la coopérative scolaire, à l'exception de la subvention allouée par la 

mairie et la vente des photos scolaires, est entièrement alimentée par l'APE. Comme tous les ans, 

l'association a commencé par nous adresser un chèque de 2500€ (avec une rallonge supplémentaire de 500€ 

en fin d'année), puis a entièrement couvert les frais pour la sortie à Amboise (pour un total d'environ 3500€) 

mais également pour le projet "cour". (pour un total de 2420€) C'est donc une enveloppe de presque 9 000€ 

qui a été donnée à l'école par l'APE simplement pour cette année scolaire. En plus des projets cités ci-

dessus, c'est grâce à ce financement que nous pouvons emmener vos enfants au cinéma, aux différentes 

rencontres sportives ou bien qu'ils puissent bénéficier de séances d'échecs. C'est pourquoi, j'espère vous 

retrouver nombreux à l'assemblée générale de l'APE en début d'année prochaine afin de continuer à la faire 

vivre, et qu'ainsi, nous, les enseignants, puissions continuer à proposer des projets pour les élèves pour les 

années à venir.  
 

 
J'espère très sincèrement que vos enfants ont passé une agréable année scolaire. 

 
Je souhaite une bonne continuation aux élèves et aux familles qui nous quittent en cette fin d'année scolaire et au 

plaisir de retrouver toutes les autres familles l'année prochaine. 

 
Encore merci à vous tous. 

 

Je vous souhaite à tous une excellente journée, 

 
Bien cordialement. 
 

Tom Marchais 
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